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の同時流行を考え
ると、体制強化が
必要」と主張。そ
して「新型コロナ
の影響で、市内の
医療機関の経営が
深刻になっている
ことは市も把握し
ている通り。いままでの支援だけではコロナ
患者の受け入れの有無にかかわらず医療機関
が立ちゆかない。国に財政支援を求める本請
願の願意は妥当」として採択を主張しました。
　しかし、他会派の市議が「市内の介護・障
害福祉サービス事業等で働く職員約3.8 万
人が定期的にPCR検査を受けると、1回 3
万円として 1カ月 1回ならば半年で66億
円となり市の財政を圧迫される」等として不
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市議団ニュースは政務活動費で作られています

　9 月 14 日、 文
教委員会で「高等教育への補償・支援の抜本
的拡充を求める請願」の審査がおこなわれ、
松村としお市議が討論にたちました。
　この請願は、提出者である民青同盟埼玉県
委員会が学生から聞きとった声をもとに、国
に支援を求める意見書を上げることを求めて
います。松村市議は、「オンライン授業で家
にいることで光熱費が高くなった」「バイト
先が営業時間短縮で収入が減った」「就職活
動がどうなるか不安」などの学生の声を紹介
し、「国の学生支援緊急給付金は要件も厳し
く、一部の学生しか利用できない。もっと学
生に目を向けてほしい。学生向けの給付金を
求める要望が寄せられている」として、「未
来を担う学生たちのこの状態を放置すること
は、若い世代に傷跡を残すことになりかねな
い。学費の負担軽減、生活費の支援、学びや
就職での不利益を生まない対策などを国籍問
わずとるよう求める請願者の願いは、日本の

未来を大切に考えることと同義」として採択
を主張しました。しかし、他会派の反対によ
り不採択となりました。

　9月 14日、保健福祉委員会で「新型コロ
ナウイルス感染拡大に備える検査、医療体制
の強化、医療機関への支援に関する請願」の
審査がおこなわれ、神田よしゆき市議が討論
にたちました。
　神田市議は、本市のPCR検査が医療機関
や民間の検査機関の支援によって1日 750
件まで増えたが、実際はクラスターと濃厚接
触者のみで検査件数は極めて少ないことを紹
介し、「市中感染の広がりとインフルエンザ

医療機関への
支援をいそげ

採択を主張。他会派の反対により不採択とな
りました。

　9月議会中に自民党さいたま市議団から
3名の市議が離脱し、新会派「自民党高志会」
を結成しました。これにより自民党は3会
派に分かれることになります。会派構成が
変化したことから、党市議団は議会運営委
員会の委員が1名から2名に、決算委員会
の委員が2名から3名に増えました。

●議会運営委員　松村としお　
　　　　　　　　とりうみ敏行
●決算委員　　　神田よしゆき
　　　　　　　　とばめぐみ　松村としお

（太字が新委員）

自民党が
3つ目の会派を結成

コロナ禍で苦しむ
学生に目を向けて
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　9月18日、埼玉土建の市内3支部が市
産業展開推進課に要望書を提出し、懇談し
ました。懇談には党市議団からとばめぐみ
市議が同席しました。

　はじめに参加者から、市独自の「小規模
企業者・個人事業主給付金」について、建
設労働者から歓迎され、申請期間を9月
末まで延長したことに感謝が伝えられまし
た。一方で、建設労働者に新型コロナウイ
ルスによる仕事への影響が出るのはこれか
らで、9月以降に予定していた契約のキャ
ンセルや延期が起きていることが報告され
ました。こうした状況をふまえ、要望書で
は市独自の給付金の期間延長と経済支援の
第2弾を求めています。また、市の給付
金の未申請の方への周知とあわせ、期限内
に申請し、要件に合致するすべての人に給
付できるよう予算措置をとることも重ねて
要望しました。

建設労働者への建設労働者への
経済支援をさらに経済支援をさらに

9月議会
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あなたの身近な議員です

現在も市内4カ所から設置要望が出ているこ
と、ドッグラン設置が市の責任であることを
明らかにしたうえで、次のように質問しまし
た。
とりうみ　三崎地域から出された1000人
を超える要望署名の評価は。

市　非常に多くの方から期待されていると認
識している。

とりうみ　浦和区にドッグランが一つもない
ことをどう考えるか。

市　設置要件にかなえば当然設置に向けて検
討する。
とりうみ市議は、「三崎地域は広大な畑が
広がり、近隣には住宅もなく、要望した団体
がドッグランの運営をおこなうと言ってい
る」として、地域住民とよく話し合い早急に
設置を実現するよう求めました。

市議団ニュースは政務活動費で作られています

犬の散歩で浦和区三
崎地域を利用している
市民のみなさんから、
「この地域にドッグラ
ンを設置してほしい」
と 1000 人を超える要
望署名が市に提出され
たことをうけ、とりうみ敏行市議はドッグラ
ンの設置について質問しました。
　とりうみ市議は、2005 年から現在までに
市内 2カ所のドッグランが開設されており、

原稿しめきりは原稿しめきりは
８８月月３３日日（（月月））ですです

　キャッシュカ
ードの端にハサ
ミで切り込みを
入れ、使えなく
なったように見
せかけて持ち去
る手口の特殊詐

欺が相次いでいる、と報道されています。金
子あきよ市議は、本市でも特殊詐欺被害全体
に占める「預貯金詐欺・キャッシュカード詐
欺盗」の割合が高いことを示し、「市のホーム

ページを頻
繁にチェッ
クしている
市民は少な
い。ホーム
ページ以外

議案外質問 9 月 14 日、9月議会の常任委員会で議案外質問がおこなわれました。

　たけこし連市議は、コロナ禍で経済的に困
窮している学生に対する支援として、市が学
生を雇用することについて質問しました。
　たけこし市議は、埼玉大学の学生に向けた
フードパントリー（無料食料配布）を2度
視察し、学生の声を聞きとりました。「アル

バイトをクビ
になった」「シ
フトをまった
く入れてもら
えない」「大
学の支援金5
万円で5カ月
過ごした」「一人暮らしでアルバイトで生計
を立てている。月8万円から3万円になり
厳しい」といった学生の声や実態を紹介した
うえで、自治体が経済的困窮下にある学生を
雇用する「支援としての学生雇用」にとりく

む京都市や東広島市などの事例を示して本市
でもおこなうよう提案しました。
　市は「学生が平日の日中業務が中心となる
市役所業務に継続して勤務できるかどうかな

どの課題はあるものの、応募要件の緩和など
を含めて検討したい」と答弁しました。引き
続き学生の実態や声を届け、学生支援の実現
を目指します。

「支援としての学生雇用」
をさいたま市でも

総合政策

キャッシュカード
詐欺盗に対策を

市民生活

ドッグラン設置
市が検討を約束

まちづくり

でも詐欺の手口の具体的な内容をしっかり広
報し、犯罪被害を予防する必要があるのでは
ないか」と質しました。市は「チラシや防犯
パトロールカー、防災無線などの活用で新し
い情報を市民にお伝えする」と答弁しました。
　金子市議は、被害に対する救済制度がほと
んどないなか、被害者が自分を責め、心理的
にも落ち込むことを指摘し、「市としても被
害者の心理的な立ち直りを助けるとりくみが
必要。国に対しても救済制度の拡大を求める
べき」と求めました。

被害件数 被害金額
特殊詐欺
全体 254件 5億

2639 万円 

預貯金詐欺・
キャッシュカ
ード詐欺盗

129件 1億
6089 万円

全体に占める
割合 51% 31%


